



Mejora calificación Saltillo y va por deuda

Lorenzo Cárdenas

14 JUL2015

Las autoridades de Saltillo presumieron haber mejorado su calificación crediticia y ya van por más deuda.

El Alcalde Isidro López Villarreal informó que la calificadora Standard & Poor's ya les informó que obtendrán la máxima nota crediticia, de mxAAA, que indica que la capacidad de pago del emisor para cumplir con sus compromisos financieros sobre la obligación es extremadamente fuerte en relación con otros emisores en el mercado nacional.

"Ya vino Standard & Poor's y nos dieron la máxima calificación", dijo el Edil panista, "no nos lo pasan por escrito, pero prácticamente ya nos comentaron que tenemos la máxima calificación".

Ahora, el Municipio comenzará los trámites para obtener un crédito de hasta 75 millones de pesos para la compra de terrenos a lo largo del Arroyo del 4, donde se harán obras de canalización.

De autorizarse el préstamo con el North American Development Bank (Nadbank), dijo el Alcalde, se empleará para el pago de varios predios ubicados en una superficie de aproximadamente 10.5 hectáreas, a lo largo de 2 kilómetros de longitud sobre el arroyo.

"Había o espero que todavía haya la posibilidad de trabajar en el Arroyo del 4", dijo López Villarreal, "ahí se requerirían 75 millones de pesos, pero esto se estaría pagando con el mismo predial.

"Normalmente lo que se pide es un poco más inclusive de lo que se va a necesitar. Por ejemplo, en este caso, ya habíamos platicado con el North American Development Bank, ellos te dan una línea de crédito para pagar los terrenos donde se van a hacer las obras y ellos le pagan directamente a los dueños de los terrenos".

Se trata de 29 terrenos pertenecientes a alrededor de 125 propietarios, quienes serían liquidados con el dinero que se obtenga del crédito.

López Villarreal explicó que a pesar de ser una zona hídrica se trata de terrenos privados, por los que se podrían pagar entre 400 y 700 pesos por metro cuadrado.

La obra implicará también una inversión de 166 millones de pesos que aportará la Comisión Nacional del Agua y otros 75 millones de pesos para la construcción de algunos puentes, los cuales se busca puedan ser aportados por el Gobierno del Estado.